## **Ausstellung im Rheinmuseum Emmerich**

**Axel Huppers** 

## Alles Pappe?! – Kartonmodellbau gestern und heute – Emmerich 2019 – Eine weitere Ausstellung mit Kartonmodellen im Rheinmuseum Emmerich

vom 16. Juni bis 11. August 2019

Der geneigte Leser wird sich angesichts der Überschrift erinnern, dass schon 2016 eine Ausstellung mit Kartonmodellen in diesem Museum stattgefunden hatte.¹ Der Erfolg und die vielen positiven Eindrücke veranlassten Museumsleiter Herbert Kleipaß 2018, abermals um eine Ausstellung zum Thema Kartonmodellbau anzufragen. Das bewährte Organisationsteam, bestehend aus Marion Kimpel, Hans-Werner Kimpel sowie dem Autor, übernahm wieder die Logistik. Bezüglich der eigentlichen Ausstellung und des Konzeptes wurde nichts verändert und die bewährte Raumnutzung beibehalten. Wie schon 2016 wurde beschlossen, dass etliche Aussteller ihre Exponate offen präsentieren. Das Vertrauen wurde nicht enttäuscht, kein Schaden durch Besucher war zu verzeichnen. Wieder gewannen wir zahlreiche befreundete Modellbauer in der Region zur Unter-



Einladung zur Ausstellung "Alles Pappe?! – Kartonmodellbau gestern und heute – Emmerich 2019" am Sonntag 16. Juni 2019.

stützung. Waren 2016 "nur" 16 Modellbauer an der Bestückung der Ausstellung beteiligt gewesen, konnten 2019 immerhin 24 aktive Teilnehmer gezählt werden, den Autor eingeschlossen. Auf Grund der 2016 gewonnenen Erfahrungen wurden 2019 dann jedoch bezüglich Werbung und Vorankündigung neue Wege beschritten. Es war festgestellt worden, dass Flyer und



Axel Huppers: Kartonmodellbau gestern und heute. In: 4/2019 ModellWerft, Verlag für Technik und Handwerk (vth), Baden-Baden 2019, S. 18/19.



Rheinmuseum Emmerich im Kulturhaus am Martinskirchgang 2. Blick in die Dauerausstellung.



Blick in die Ausstellung "Alles Pappe?! – Kartonmodellbau gestern und heute – Emmerich 2019" im Rheinmuseum Emmerich.



Blick in die Ausstellung "Alles Pappe?! – Kartonmodellbau gestern und heute – Emmerich 2019" im Rheinmuseum Emmerich.